
ApeCO

Association des parents d'élèves
du collège des Colombières

Soleil et glaces au rendez-vous pour les inscriptions au cycle à Versoix



Le comité de l'APECO des Colombières s'est mobilisé le mercredi 19 juin pour accueillir les nouveaux élèves du cycle et leurs parents, leur présenter l'association, son rôle et ses activités, et se mettre à l'écoute de leurs préoccupations. La météo était ensoleillée et estivale, et le glacier que nous avons invité a eu du succès, un succès tout à fait mérité, car ses glaces étaient vraiment délicieuses. L'APECO donne rendez-vous aux parents à la rentrée, lors de la réunion qui marquera le début de l'année scolaire.

Catherine Brendow

